

令和6年(2024年)9月号

ハノイ日本人学校 学校便り

こころの道



令和6年8月26日

Nhân hậu Thông minh Khỏe mạnh



やさしく
ニャンハウ

かしこく
トンミン

たくましく
ホーエマイン

校長 佐藤之保

実り多い2学期に！

校長 佐藤之保



夏休みも終わり、今日から2学期がスタートしました。

元気な子供たちが学校に戻り、学校が活気に包まれました。

きっと、子供たちは、家の手伝いや仕事に責任をもって取り組んだり、家族と一緒に過ごしたり、夏休みならではの体験をたくさんして、心も体も大きく成長したと思います。子供の成長は、日常生活の積み重ねの上に成り立っています。

また、大きな事故もなく、子供たちが健康で安全に過ごせたのも、保護者や地域の皆様のお力添えの賜と心より感謝申し上げます。

今日から2学期がスタートしました。1学期が土台作りであれば、2学期は土台の上に自分の力を伸ばしていく時期でもあります。この2学期には、スクールフェスティバルや運動会など、全校で取り組む大きな行事が多く、豊かな子供達の活躍の場を設定してあります。子供たち一人一人が目標をもって努力をし、笑顔で生き生きと活動できる2学期となることを願っています。自分が幸せな心がワクワクするような目標を設定することは、自分の内面の生きる力を育て、困難にも立ち向かっていく勇気を生み出していくことにもなります。

本日の始業式では自分の目標に向かって全力で頑張るという視点から、子供達に話をしました。

子供たちの成長を支えていくには、学校と家庭が力を合わせなければなりません。教職員一同、子供たちを中心に考え、一日一日の授業や活動を大切にしていきます。

ぜひ、ご家庭においても、お子さんの生活リズムを整え、学校に送り出していただくことや、家庭学習への声かけをお願いします。学校・家庭の両輪で、子供たちの豊かな成長を実現しましょう。

ご協力をよろしくお願いいたします。

新学期